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【本 报 讯】佐 科 维 总
统 在 迦 达 玛 达（UGM）大
学 的 同 学 强 调 ，他 准 备
驳 斥 散 布 佐 科 维 拥 有 假
文凭的谣言。

佐 科 维 1980 年 在 迦
达 玛 达 大 学 林 业 学 院 的
同 学 伊 万 萨（Erwansyah）
日前传达了这一点。

伊 万 萨 说 ，我 在 社 交
媒 体 上 看 到 一 段 视 频 ，
那 些 怀 疑 佐 科 维 的 文 凭
是 假 文 凭 的 人 说 ，有 两
名证人可以作证。

他 接 着 说 ，我 邀 约 对
方 和 我 们 对 阵 ，我 们 有
80 名 证 人 ，以 及 讲 师 和
机构。

伊 万 萨 说 ，面 对 这 种
勇 气 ，公 众 应 该 能 够 理
解 ，哪 一 方 是 对 的 ，哪 一
方 是 错 的 。 从 逻 辑 上
讲 ，你 会 相 信 只 有 两 到
八 十 个 真 正 了 解 佐 科 维
业 绩 的 证 人 吗 ？ 他 自 己
也 无 法 理 解 为 什 么 很 多
人 相 信 佐 科 维 的 假 文 凭
问题。

事 实 上 ，佐 科 维 已 经
经 历 了 五 次 民 主 选 举 ，
包 括 两 次 市 长 选 举 ，一
次 省 长 选 举 和 两 次 总 统
选举。

在 直 选 阶 段 ，地 区 和
中 央 的 大 选 委 员 会
（KPU）必 须 核 实 教 育 机

构 的 文 凭 。 伊 万 萨 说 ，
如 果 是 假 文 凭 ，那 么 给
佐 科 维 发 文 凭 的 学 校 都
作 弊 吗 ？ 选 委 会 也 随 着

作 弊 ，这 有 可 能 吗 ？ 所
以 ，这 个 问 题 根 本 是 无
中生有的。

据 报 道 ，传 播 该 问 题

的 一 方 是 Bambang Tri Mu-
lyono。 他 是《 佐 科 维 卧
底》一 书 的 作 者 。 在 Gus
Nur 13 官 方 账 户 上 与
Sugik Nur 的 一 段 视 频 中 ，
班 邦 宣 称 ，他 有 两 个 证
人 可 以 证 明 佐 科 维 的 文
凭是假的。

除 了 在 社 交 媒 体 上
传 播 此 问 题 外 ，Bambang
Tri Mulyono 还 于 周 一
（2022 年 3 月 10 日）向
雅 京 中 区 地 方 法 院 提 起
民 事 诉 讼 ，投 诉 佐 科 维
涉 嫌 在 参 加 2019 年 总 统
大选时使用假文凭。

原 告 要 求 宣 布 佐 科
维 做 出 虚 假 陈 述 或 以 小

学 、初 中 和 高 中 文 凭 的
形式提供虚假文件。

原 告 还 要 求 宣 布 佐
科 维 作 出 违 法 行 为 ，因
为 他 提 交 了 包 含 虚 假 信
息 的 文 凭 ，作 为 证 实 其
参选资格完整的证据。

后 来 ，Bambang Tri Mu-
lyono 因涉嫌传播 SARA 或
仇 恨 言 论 而 被 列 为 嫌 疑
人 。 在 同 一 案 件 中 ，警
方 还 将 Sugik Nur 列 为 嫌
疑人。

第 二 次 嫌 疑 是 指
Sugik Nur 在 其 YT 频 道
Gus Nur 13 Official 上 传 的
视频。

（Irw）

卫生部长古纳迪

佐科维总统（右二）参加同学聚会。

佐科维的同学驳斥假文凭谣言
经历五次民主选举不可能所有相关机构都作弊

【本 报 讯】周 四（20/
10），卫 生 部 长 古 纳 迪 声
称，含乙二醇和二甘醇化
合物的药品，是导致许多
国 家 急 性 肾 功 能 衰 竭 患
者 的 死 因 。 在 我 国 市 场
上 流 通 的 含 有 乙 二 醇 和
二 甘 醇 的 药 品 是 在 国 内
药厂生产的。实际上，这
个 案 例 正 在 很 多 其 他 国
家 发 生 ，在 印 度 、中 国
等 。 乙 二 醇 和 二 甘 醇 在

其 他 国 家 造 成 许 多 死 亡
案 例 。 我 们 发 现 死 者 服
用 的 药 品 是 由 国 内 生 产
的。

古 纳 迪 表 示 ，国 内 99
名 急 性 肾 功 能 衰 竭 死 者
的 血 液 样 本 含 有 乙 二 醇
和 二 甘 醇 。 希 望 国 家 药
物 与 食 品 监 督 局（BPOM）
加 速 研 究 ，并 做 出 决 定 ，
哪 些 药 物 会 导 致 儿 童 肾
功能衰竭，必须从市场上
撤 回 。 我 们 采 取 预 防 措
施 ，我 们 暂 时 停 止 发 售 ，
这 样 就 不 会 再 出 现 幼 儿
受 害 者 。 配 方 是 医 生 的
事，但我们可以阻止医生
和 药 店 配 药 ，直 到 BPOM
确 认 哪 些 药 物 确 实 是 危
险的。

此 前 ，古 纳 迪 部 报 告
说 ，截 至 周 二（18/10），印
度尼西亚非典型进行性急
性 肾 脏 病 的 总 病 例 达 到

206 人 。 其 中 ，99 人 被 宣
布死亡。卫生部还敦促已
经购买糖浆药物的民众不
要再服用，并且把药品丢
弃。禁止全国药店向公众
出售糖浆非处方药，医务
工作者也被要求不再给病
人开糖浆配方。

此 前 ，BPOM 强 调 说 ，
根据药品的法规和注册要
求，BPOM 已设定要求，所
有儿童和成人糖浆药品均
不允许使用含乙二醇和二
甘醇化合物。

然 而 ，含 乙 二 醇 和 二
甘醇化合物被发现是甘油
或丙二醇中的污染物，甘
油或丙二醇被用作额外的
溶剂。在本案例中，BPOM
表示，已根据国际标准对
两种附加材料设定了含乙
二醇和二甘醇化合物的最
大限制。

周 三（19/10），援 引

BPOM 官网的信息，对于超
过安全门槛的产品，将立
即予警告、严厉警告、暂停
生产药品、冻结良好生产
规范证书、撤销良药制造
指南证书、暂停广告活动，
以及暂停分销许可证或撤
销分销许可证的形式给予
行政制裁。

我国药剂师协会仍在
等待卫生部关于糖浆药物
中允许的乙二醇和二甘醇
水平的阐释。我国药剂师
协会发言人克里（Keri Les-
tari Dandan）解 释 说 ，根 据
2020 年 的 USP 43 条 例 ，乙
二甘醇可能是丙二醇和聚
乙二醇的污染物。含有甘
油/丙 烯 且 小 于 0.1% 的 制
剂中的乙二醇可能仍然是
耐 受 的 。 如 果 它 高 于 此
值，这就是问题所在，还有
聚 乙 二 醇 不 应 超 过
0.25%。 （亮剑）

卫长：急性肾功能衰竭患者
服用的药品都是本地药厂产品

【本 报 讯】海 事 与 投
资 统 筹 部 长 卢 虎 日 前 声
称 ，此 前 佐 科 维 总 统 表
示 ，有 28 个 国 家 在 国 际
货 币 基 金 组 织（IMF）排
队，这显然是由财政部长
穆 丽 亚 尼 转 达 给 佐 科 维
总统的，目的是希望我国
保 持 乐 观 和 经 济 韧 性 。
因 此 ，希 望 各 方 团 结 一
致 ，例 如 在 过 去 2.5 年 中
抗 击 新 冠 肺 炎 的 行 动 。

如果我们都团结起来，正
如 总 统 早 些 时 候 在 我 们
处 理 新 冠 肺 炎 时 所 说 的
那样，我们也一定能够脱
离大流行病的。

卢 虎 表 示 ，这 是 因 为
我国乐观地认为，在新冠
肺炎大流行之后，我们将

能够保持经济弹性。面对
全球不确定性，乐观和保
持凝聚力是很重要的。希
望各方关注中小微企业的
发展。

国际货币基金组织将
2023 年经济增长预测从之
前的 2.9%下调至 2.7%。因

为由于，近几十年来较高
的高通胀率，以及一些地
区的金融状况紧张，俄罗
斯入侵乌克兰以及持续的
新冠肺炎大流行引发了这
种疲软。

国际货币基金组织估
计，印度尼西亚明年仍可
增 长 5% ，今 年 ，仍 可 增 长
5.3%。这意味着印尼在未
来仍有一丝希望。

（亮剑）

IMF将处理28个国家“病患者”
卢虎称我国良好发展确保不成为病号

【本 报 讯】雅 京 专 区
省 暂 摄 省 长 赫 鲁·布 迪·
哈 托 诺（Heru Budi Hartono)
评 论 了 雅 加 达 在 首 都 迁
往 东 加 里 曼 丹 的 新 国 都
努山达拉后的特殊性。

赫 鲁 日 前 强 调 说 ，雅
京 专 区 省 府 将 始 终 支 持
中 央 政 府 在 将 首 都 迁 往
新 国 都 努 山 达 拉 过 程 的
政 策 。 雅 京 专 区 省 府 将
在新首都搬迁后，与地方
议 会 讨 论 雅 加 达 的 具 体
情况，并与所有在法律领
域 具 有 专 业 知 识 有 关 的
人 士 讨 论 宪 法 事 务 问
题。然后，将把讨论结果
传达给国家发展计划部、
公 共 工 程 与 民 居 部 和 佐
科维总统。此外，雅京专
区 省 府 还 将 与 中 央 政 府
讨 论 关 于 雅 京 专 区 省 府
空间规划的变化。

赫 鲁 指 出 ，举 个 小 例
子 ，比 如 能 源 矿 务 部 、国
企 部 都 会 搬 迁 至 新 国
都。那么，雅京专区省府
必须重新安排空间布局，
它 不 能 是 中 央 政 府 机 构
的 。 中 央 机 构 即 是 代 表
中 央 政 府 办 公 大 楼 。 因
此，我们必须与中央政府
商 议 如 何 解 决 这 些 中 央
政府的办公楼的问题，我
们应该如何处理。

根 据 媒 体 报 道 ，2022
年 8 月 15 日，雅京专区省
府 地 方 议 会 召 开 了 关 于
新 国 都 努 山 达 拉 搬 迁 至
加 里 曼 丹 后 的 雅 加 达 特
别 工 作 委 员 会 的 第 一 次
会议。

工 委 会 主 席 潘 塔 斯·
纳 因 戈 兰（Pantas Naing-
golan)表示，工委会希望代
表 人 民 向 雅 京 专 区 省 府
地 方 议 会 提 出 建 议 。 包
括 修 订 2007 年 第 29 号 规
则，即指定雅京专区省府
成 为 印 度 尼 西 亚 共 和 国
首 都 。 这 就 是 我 们 需 要
提 供 的 意 见 ，当 然 ，我 们
尊 重 彼 此 的 权 威 。 地 方
议 会 在 制 定 法 规 中 拥 有
权力。在这之前，我们将
事 先 提 出 一 些 建 议 。 这
就 是 我 们 稍 后 将 通 过 工
委会提出的建议。

佐 科 维 总 统 曾 经 表
示，雅加达以后将是一个
专 业 化 的 货 币 和 金 融 中
心 。 原 因 是 雅 加 达 被 称
为商业城市，因为它不再
具 有 行 政 中 心 或 首 都 的
地位。现在，我认为我们
需 要 在 未 来 进 一 步 阐 述
雅加达。与此同时，我们
还采取全面的方法，以便
我 们 能 够 应 对 雅 加 达 未
来的挑战。 （亮剑）

赫鲁支持国都迁至努山达拉
将来雅加达或保持金融经济中心地位

雅京专区省代省长赫鲁（Heru Budi Hartono)

【本报讯】民族民主党
（Nasdem）副秘书长赫玛维
（Hermawi Taslim）承 认 ，该
政 党 鼓 励 阿 尼 斯（Anies
Baswedan）会见前捍卫伊斯
兰 阵 线（FPI）领 导 人 里 捷
西合（Rizieq Shihab）与国军
总司令安迪卡上将。

阿尼斯在民族民主党
宣布他成为总统候选人之
后，去会见捷西合会面的。

赫玛维周日（23/10）雅
京中区的 Amaris 酒店被问
及此事时说，所以就像这

样，阿尼斯先生，我们鼓励
大家见面，即使是里捷西
合，我们也鼓励他。

赫 玛 维 强 调 ，如 果 要
建设一个国家，必须考虑
到国家民族的所有组成部
分，无一例外。

赫 玛 维 接 着 提 到 ，政
府也曾接纳前恐怖分子，
为什么我们不能接纳阿尼

斯呢？他接着说，所以阿
尼斯也可以接纳任何人，
这是我们必须不断发展的
民族友谊的一部分。

众所周知，阿尼斯周五
（10 月 7 日）会见了里捷西
合。几天后，国军总司令安
迪卡在雅京中区国军办事
处接受了阿尼斯的访问。

安迪卡上周五（14/10）

上传了两人会面的情况，
安迪卡和已经在客厅的阿
尼斯打招呼时态度恭敬，
阿尼斯也露出笑容回应安
迪卡的问候。

在 前 往 集 合 地 点 时 ，
安迪卡告诉阿尼斯，国军
总部是他的临时办公室。

与 此 同 时 ，在 雅 京 东
区芝冷阁国军总部的办公
室正在装修。安迪卡解释
说，这是一个临时办公室，
因为我们正在装修。

（Irw）

【本 报 讯】印 度 尼 西
亚护照的有效期为十年，
已开始签发。过去，我国
护 照 的 有 效 期 为 五 年 。
移民总署表示，护照已经
备有签名栏。

移民总署公共关系副
协调员艾哈迈德·努尔萨
利 赫 (Achmad Nur Saleh) 日
前 指 出 ，对 于 10 月 份 签
发的护照，已经有一个签
名栏。

近几个月来，护照上
的 签 名 栏 一 直 是 网 友 们
热议的话题。众所周知，
德 国 、荷 兰 、比 利 时 和 卢
森 堡 等 几 个 国 家 拒 绝 发
给 印 度 尼 西 亚 公 民 签
证 ，如 果 他 们 的 护 照 没
有签名栏，他们就不能进
入这些国家。

艾哈迈德表示，对于
仍 然 收 到 没 有 签 名 栏 的
护照的民众，尽可以在当
天 直 接 申 请 护 照 签 名 栏
附 件 。 如 果 护 照 将 被 用

于 前 往 德 国 或 其 他 需 要
护照持有人签名的国家，
则 可 以 在 领 取 护 照 时 直
接申请签名栏附件。

周 六（13/8），移 民 总
署 长 已 下 令 所 有 移 民 厅
办 公 室 负 责 人 或 移 民 官
员，在验证页面上没有签
名 栏 的 印 度 尼 西 亚 护 照
持 有 人 的 签 名 栏 请 求 。
提交签字栏批准申请时，
必 须 携 带 复 印 件 和 原 件
护照和身份证，到就近的
移民办公室申请。

自 2019 年以来，一直
使 用 没 有 签 名 栏 的 电 子
和非电子护照，是考虑了
效率因素。 发生这种情
况 是 因 为 印 度 尼 西 亚 共
和 国 的 最 新 护 照 设 计 参
考 了 印 度 尼 西 亚 共 和 国
司 法 和 人 权 部 长 的 法 令
M.HH-01.GR.01.03.01 of
2019 关 于 普 通 护 照 和 护
照 等 旅 行 信 函 特 殊 安 全
技术规范。 （亮剑）

【本报讯】不久前，雅
京 专 区 省 警 区 公 共 关 系
主 任 朱 尔 班 上 校（Endra
Zulpan）表示，最近警方成
功逮捕街头犯罪分子，共
有 18 人 因 携 带 尖 锐 武 器
和赌博而被捕，其中 17 名
肇 事 者 被 雅 京 北 区 警 署
逮捕，因赌博和携带尖锐
利器的犯罪行为。

在这次逮捕行动中，警
方查获了 28 包 Eximer 型镇
静剂、3条曲马多毒品、1瓶
酒精饮料与7辆摩托车，被
逮捕的 17 名肇事者的摩托
车都没有配备证件。

勿加西南区警局没收
了 一 辆 没 有 配 备 车 辆 证
件的摩托车。

朱尔板上校指出，雅
京 专 区 省 警 区 致 力 于 继
续维护境内管辖权，使其
保 持 安 全 与 和 平 的 局
面。 雅京警员将继续开
展清除街头犯罪行动，以
防 止 发 生 社 区 的 犯 罪 行
为或骚乱。

此前，雅京警区长法
迪 尔·伊 姆 兰 少 将（Fadil
Imran) 指示警察成员增加
在雅加达地区及其周边地
区进行夜间巡逻的频率，

以防止犯罪事件的发生，
并为民众提供安全感。

法迪尔·伊姆兰少将
表示，我已下令各个警局
进 一 步 增 加 巡 逻 频 率 。
我 的 命 令 是 ，扫 除 罪 犯 、

保护社会，没有妥协。该
指 令 是 在 雅 京 专 区 省 警
方 通 过 社 交 媒 体 收 到 许
多 关 于 夜 间 各 种 街 头 犯
罪 的 民 众 报 告 后 发 布
的。 （亮剑）

我国十年有效期护照已有签名栏

Nasdem鼓励阿尼斯会见里捷西合
强调建设国家须团结全民所有组成部分

雅京警长：已逮捕18个街头歹徒
将继续保护社会。扫除罪犯，决不妥协

雅京专区省警区公共关系主任朱尔班上校（Endra Zulpan）


